

# *Les basketteurs cubains s'en vont en Chine parfaire leur entraînement*

---



L'équipe masculine de basket-ball de Cuba va réaliser une tournée de préparation en Chine en vue des Jeux Centraméricains et caribéens.

Daniel Scott, le DT de la sélection cubaine a déclaré à la presse que ces matchs seront très profitables pour les Cubains.

"Nous jouerons entre 12 et 14 matchs pour mieux nous préparer pour les Jeux Centraméricains où nous aspirons à décrocher une médaille ».-a-t-il souligné.

En mai dernier, notre équipe a disputé 12 matchs en Chine contre des équipes d'Australie et de Lituanie. Elle a gagné 10 d'entre eux.

Les basketteurs cubains affronteront aux Jeux Centraméricains des rivaux de taille dont les Mexicains, les Portoricains et les Dominicains.

N'oublions pas que les Dominicains ont été leurs bourreaux lors de la discussion de la médaille de bronze au tournoi Centrobasket disputé à Nayarit, au Mexique, en août.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/35861-les-basketteurs-cubains-sen-vont-en-chine-parfaire-leur-entrainement>



**Radio Habana Cuba**